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致：房屋及城鄉規劃和發展委員會主席區國權議員 

由：李頌慈議員 

日期：2021年 3月 25日  

議程：「因應『錦田南發展』四排石收地事宜」 

 

本人近日收到四排石居民求助，指因錦田南發展，四排石有三十多個租客

收到政府寄信通知，將要收取土地作發展之用，故居民要在今年 6月 5日前搬

走，惟現時仍未有政府部門主動接觸受影響之租客，了解他們的需要。據悉，

有不少租客已租住該地多年，亦有長者居於此地，故需要政府部門安排安置。 

 
討論方向如下： 

1. 相關部門有否接觸四排石受影響的業主及租戶？ 
2. 需遷走的人口組成（即涉及多少個家庭及人口歲數）為何？ 
3. 現時署方就業主及租客的安置安排為何？會否向租戶提供搬遷津貼？ 
4. 其他事項 
 

煩請本處邀請相關部門代表出席商議。 
 

錦田區區議員 

李頌慈謹啟 

2021年 3月 25日 
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